

# Orchester: Erste Versammlung

**TANGSTEDT** Im vergangenen Jahr wurde in Tangstedt ein neuer Verein gegründet: „Takt-Art“ heißen die Musiker und Musikliebhaber, die seitdem regelmäßig im Gemeindezentrum am Brummerackerweg proben. Nach dem ersten öffentlichen Auftritt im Pinneberger Weihnachtsdorf steht jetzt die erste Jahreshauptversammlung an: Am Freitag, 17. Januar, ziehen die Instrumentalisten ab 19 Uhr im Gemeindezentrum (Brummerackerweg 5) eine erste Bilanz. Probentermine und weitere Informationen zum Vereinsleben hält der Verein auf der vor wenigen Tagen freigeschalteten Website bereit. Für Februar ist auch wieder eine öffentliche Probe geplant, Zuhörer sind ausdrücklich willkommen.

➤ [www.takt-art.info](http://www.takt-art.info)